



Le métropolite Antoine de Volokolamsk en Terre sainte



Service de communication du DREE. 13.05.2023. Le 11 mai, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a effectué un déplacement à Jérusalem, accompagné de l'archiprêtre Nicolas Balachov, conseiller du patriarche de Moscou et de toutes les Russies.

Mgr Antoine et l'archiprêtre Nicolas ont été reçus au patriarcat d'Alexandrie par Sa Béatitude le patriarche Théophile III de Jérusalem et de toute la Palestine. Le métropolite Antoine a transmis au primat de l'Église hiérosolymitaine les salutations chaleureuses de Sa Sainteté le patriarche Cyrille.

L'entretien fraternel qui a suivi a porté sur des questions présentant un intérêt commun, notamment sur la situation des chrétiens au Proche-Orient.

A l'issue de la rencontre, le patriarche Théophile et le métropolite Antoine ont échangé des cadeaux. Le même jour, le métropolite Antoine et l'archiprêtre Nicolas se sont rendus à l'église de la Résurrection et ont vénéré le Saint-Sépulcre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90335/>